

COMUNICADO DE PRENSA

Idartes firma convenio para ampliar su cobertura en instituciones educativas de Bogotá.

Idartes estableció convenios 2024 con la Secretaría de Educación, para promover los derechos culturales.

El pasado 12 de marzo, se firmaron nuevos convenios entre el Instituto Distrital de las Artes - Idartes y la Secretaría de Educación del Distrito, con el fin de dar continuidad a las acciones desarrolladas los últimos años por la **Subdirección de Formación Artística del instituto** y sus programas [Nidos - arte en primera infancia](#) y [Crea](#), para favorecer el ejercicio de los derechos culturales de niños, niñas y adolescentes. Estos convenios beneficiarán a aproximadamente 11700 niños con las estrategias de Nidos y a **43.624** niños, niñas y jóvenes de colegios públicos de Bogotá a través de la línea Arte en la Escuela del [Programa Crea](#).

El programa Nidos abordará 76 colegios de 18 localidades, con la finalidad de potenciar los procesos de desarrollo integral y educación inicial a partir de los lenguajes artísticos. Las acciones del programa Nidos se orientan desde las experiencias artísticas realizadas con cada grupo de 20 niños en promedio, en encuentros abiertos concebidos para que las niñas y los niños tengan la oportunidad de vivir, conocer, contemplar, experimentar y crear a partir de los lenguajes de las artes. Los artistas disponen ambientaciones, juegos, personajes, historias y dispositivos que invitan a las niñas y niños a disfrutar desde el cuerpo, el movimiento, la investigación, la solución de problemas, la experimentación y la transformación de las materias.

Así mismo, Nidos llegará a las diferentes instituciones educativas con **6 obras escénicas y musicales**, creadas específicamente para la primera infancia, que invitan a los niños, niñas y sus docentes a sumergirse en mundos imaginarios, a partir de narrativas diversas, personajes, sonoridades y diversos lenguajes estéticos, que proponen y propician diversas interacciones, juegos corporales y nuevas maneras de respirar.

“A lo largo de los tres convenios que se han realizado de la mano del Proyecto de educación inicial de la [Secretaría de Educación Distrital](#) desde el 2021, el Programa [Nidos](#) ha consolidado su investigación en torno al papel fundamental que ejerce el arte, el juego, la literatura, la exploración de diversas materias, objetos y lenguajes en los procesos pedagógicos que se adelantan de manera conjunta con las maestras de los grados de preescolar de los colegios de Bogotá, así como aquellos hallazgos que hacen parte de la publicación [Artes en los colegios](#). Celebrar este convenio permitirá que estas posibilidades lleguen a más niños y niñas de primera infancia durante todo el año en las instituciones educativas de la ciudad”, afirmó Liliana Martín, responsable del Programa Nidos.

Por su lado, el [Programa Crea](#) continúa con el convenio que tiene desde 2013 con la **Secretaría de Educación**, dentro de su línea **Arte en la Escuela**. Esta línea del programa está dirigida a estudiantes de

colegios públicos en diferentes localidades de Bogotá para que tengan la oportunidad de explorar las artes plásticas, la literatura, la danza, la música, las artes electrónicas, el teatro y los audiovisuales como campos de conocimiento, desarrollando su sensibilidad estética y expresión simbólica.

A través de esta línea, en lo corrido del 2024, se ha beneficiado a **6788** niños, niñas y jóvenes de 16 colegios públicos de la ciudad, brindándoles herramientas para convertir sus experiencias emocionales en creaciones artísticas significativas.